

700 migrants meurent dans le naufrage d'une embarcation en Méditerranée



Rome, 20 avril (RHC-AFP)- En Méditerranée, 700 migrants sont morts suite au naufrage d'une embarcation partie des côtes libyennes.

La porte parole du Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés, Carlotta Sami, a expliqué que le bateau devait accoster sur les côtes italiennes et qu'il a coulé à 60 milles de la côte, dans le détroit de Sicile, après avoir lancé un appel à l'aide aux garde-frontières italiens.

De son côté, le pape François a appelé la communauté internationale à agir de manière rapide et résolue pour éviter de nouvelles catastrophes et il a rappelé que les migrants sont des hommes et des femmes qui cherchent une vie meilleure.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53282-700-migrants-meurent-dans-le-naufrage-dune-embarcation-en-mediterranee>



Radio Habana Cuba